

## Hérépian La dictée a réuni les amateurs



■ Les concurrents, Michèle Girard et Marcel Cousture.

L'épreuve sélective du concours de dictée pour le département de l'Hérault, s'est déroulée dans la salle Rodin du musée de la Cloche.

Au même moment, les pôles de Laverune et Lunel organisaient eux aussi cette épreuve de sélection. La présidente de Générations mouvement Hérault, Michèle Girard remercia le club des Chênes Verts Grand Orb pour son chaleureux accueil ainsi que Michel Coustures, professeur de lettres classiques à

la retraite, chargé de lire la dictée.

Deux personnes seront sélectionnées pour représenter le département. Elles se rendront les 12 et 13 juin à Lège-Cap-Ferret en Gironde pour l'épreuve nationale. C'est sur un texte de Jean Guéhenno intitulé Éloge de la langue française qu'une trentaine de personnes est venue plancher. À l'issue de l'épreuve, les Hérépianaises Monique Plantier et Danièle Gourlin paraissaient satisfaites de leur épreuve.